参加チーム各位

新型コロナウイルス感染症に伴う 秋田県フットサルリーグの対応方針について(お知らせ)

秋田県サッカー協会のホームページでお知らせしているように、5月の大会開催は中止することになりました。

これにより、例年5月に開幕している秋田県フットサルリーグの開始時期がずれ込むことになりますが、この先も見通せない状況です。

今後も、刻々と変化する状況を見ながら判断されることになると思われますが、これまで の流れからすると、おおむね1カ月サイクルでの決定になると推測しています。

このまま、先が見通せないままでいると、各チームも困惑すると思いますので、リーグを 進めるにあたっての今後の考え方をお知らせします。

- 1 開幕の時期については、県サッカー協会の判断に従い、決定します。現状では、その時期は不透明です。リーグを開始できる状態になった際は、改めて参加の確認をします。
- 2 リーグが開始される時期にもよりますが、年間の試合数が6試合以上確保できない場合は、非公式戦として扱います。

体育館の確保状況から、目安として9月に開幕できた場合は公式戦に、これより遅くなった場合は非公式戦になります。

非公式戦では、昇格・降格や表彰の対象としません。各チームのプレーの機会を提供するという趣旨です。

- 3 先が見通せない状況のため、日本協会の登録手続きをしていないチームは、当面手続きをしないでください。既に、登録手続きを完了しているチームは、今後、日本協会で返金等について協議する方向です。(過去の事例では、大会が中止になった場合は返金されているようです。)
- 4 参加料については、試合数に応じて決定します。
- 5 このような状況のため、大会要項や試合日程を作成し、お知らせすることができないでいます。リーグ開始時期が見通せるようになれば、早急にお知らせするようにします。

以上、ご理解とご協力をお願いします。

2020年4月9日 秋田県フットサル連盟